

# *Le vice-président cubain vérifie l'état d'avancement des travaux à La Havane*



**Le vice-président cubain vérifie l'état d'avancement des travaux à La Havane**

La Havane, 31 déc (RHC) Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a visité ce mardi des travaux vitaux dans la capitale afin de vérifier les questions liées au développement de la ville.

Selon le gouvernement local, Valdés Mesa a commencé sa visite par le foyer pour enfants Pequeños Anfitriones, dans la municipalité de Boyeros, qui compte 32 enfants : 13 garçons et 19 filles, selon Yailín Díaz, sa directrice.

L'établissement, inauguré le 14 juin 2024, accueille principalement les enfants des travailleurs qui appartiennent au service de l'aviation et sont acceptés dans ce centre à partir de l'âge d'un an.

La délégation s'est ensuite rendue au terminal 3 de l'aéroport José Martí, où des travaux d'agrandissement du hall d'arrivée des passagers sont en cours et devraient être inaugurés avant le 28 janvier prochain.

Joel Beltrán Arche Santos, président de la corporation cubaine de l'aviation, a expliqué que cet investissement est le travail le plus important de l'année.

Il a précisé que quatre bus à plateforme ont été incorporés pour le déplacement interne des passagers et 15 bus articulés pour le service de transfert des travailleurs.

Accompagné des autorités du Parti communiste de Cuba et du gouvernement de la province, Valdés Mesa a également visité l'hôpital psychiatrique de La Havane « Comandante Doctor Eduardo Bernabé Ordaz Ducungé ».

Dans la Salle Fructuoso Rodríguez Pérez, spécialisé dans le traitement des addictions, des patients et des travailleurs ont raconté leurs expériences et leurs histoires de vie, et ont expliqué le travail effectué pour redonner santé et espoir à ces patients (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/373181-le-vice-president-cubain-verifie-letat-davancement-des-travaux-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**